

Con el objetivo de estrechar lazos entre ambos municipios.

UNA DELEGACIÓN DEL MUNICIPIO FRANCÉS DE LE VÉSINET VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 19 de dic.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana a una delegación del municipio francés de Le Vésinet, compuesta por la concejal de Festejos, Chantal Aguetant y por la presidenta y vicepresidenta del Comité de Hermanamientos del citado municipio francés, Anne-Marie Laurent y Annie Amartin-Serin respectivamente. La visita tiene como objetivo estrechar lazos entre ambos municipios para la firma, en un futuro próximo, de un Convenio de Hermanamiento.

Estrechar lazos

En la actualidad, residen en Villanueva de la Cañada alrededor de 200 ciudadanos de nacionalidad francesa y desde hace más de una década, el municipio cuenta con un centro educativo bilingüe y bicultural, el Liceo Molière, ubicado sobre suelo municipal en el que hay matriculados 750 escolares. Además de esa importante presencia francófona, explica el regidor, Luis Partida: “Le Vésinet es un municipio muy similar a Villanueva de la Cañada: la ordenación de su territorio en horizontal, la apuesta por el medio ambiente y los grandes espacios libres así como el interés por la cultura y la formación son características con las que nos sentimos plenamente identificados”, destacó el regidor, Luis Partida.

El municipio de Le Vesinet está hermanado con las poblaciones de Oakwood (Ohio, Estados Unidos), Outremont (Québec, Canadá), Unterhaching (Baviera, Alemania), Worcester (Inglaterra) y Hunter’s Hill (Australia). Villanueva de la Cañada, por su parte, ha suscrito convenios de hermanamiento con Metepec (Mexico) y Mádaba (Jordania).

Intercambio de estudiantes

Tras su recorrido por las dependencias de la Casa Consistorial, las componentes de la delegación francesa- acompañadas por la Concejal de Relaciones Institucionales y de Educación, Ana Luisa Delclaux y Rosa M^a García- han visitado también el



Liceo Molière, el Instituto de Educación Secundaria “Las Encinas” y han mantenido un encuentro en el Centro Cívico “El Molino” con los responsables de los centros educativos de Villanueva de la Cañada con el fin de poner en marcha intercambios entre estudiantes de ambos municipios.

Le Vésinet

El municipio de Le Vésinet está situado a 18 kilómetros de París y tiene una población de 16.000 habitantes aproximadamente. El cuidado del medio ambiente - cuenta con numerosos parques y cinco lagos -es una de las características de esta pequeña población que ha recibido la distinción francesa de “ville -parc”. Su belleza natural ha seducido a personalidades del ámbito de las letras y las artes como el músico Bizet o el poeta Apollinaire.